

☆印紙税が改正されます☆

平成26年4月消費税が増税になり、皆様の関心を集めているかと思いますが、同時に印紙税も改正されていることはご存知でしょうか？

今まで3万円以上100万円未満の領収書に200円の収入印紙を貼っていたかと思いますが、これが5万円未満の領収書には印紙が必要なくなりました。無駄に収入印紙を貼らないようにご注意ください。

また、「不動産譲渡契約及び建設工事請負契約書」の作成の際の印紙税も改正されています。

詳しくは国税庁のHPをご確認ください。

<http://www.nta.go.jp/taxanswer/inshi/7108.htm>

☆通勤費にご注意ください☆

消費税の増税に関わることで1点ご注意ください。交通機関の料金も消費税増税に伴い変更されております。従業員の方に支払う通勤費、電車やバスの定期券代は今年より変更になる場合が多いかと思われまので、ご確認ください。

なお、都営地下鉄、日暮里・舎人ライナーの料金につきましては、6月1日からの運賃改定となっておりますのでご注意ください。

☆国税庁動画チャンネル☆

インターネット動画配信サイト「YouTube」には国税庁動画チャンネルというものがあります。国税庁が作成した税に関する情報や、国税庁の取り組みをドラマ仕立てで紹介する動画が配信されています。

ご興味ある方はぜひご覧ください。

国税庁のHPから再生できます。

<http://www.nta.go.jp/kohyo/katsudou/week/index.htm>

☆Windows X Pのサポート終了☆

今月9日にサポートが終了するマイクロソフト OS の Windows X P ですが、具体的にはセキュリティ更新プログラムのサポートが終了することで新たなセキュリティの脆弱性に対応できないことなどがあります。今やPCは個人情報のかたまりです。クレジットカード番号やインターネットバンクなどの情報が漏れてしまえば大変なことになる可能性があります。現在も Windows X P の PC をお持ちの方は、インターネットに接続しない場合や任意のセキュリティソフトをお使いの場合でも、早めに OS のバージョンアップをされることをお勧めいたします。

☆振替納税☆

今年の確定申告をされて振替納税になっている場合、引き落とし日は所得税が4/22、消費税が4/24となっています。前日までに振替納税を届け出ている口座の残高の確認をよろしくお願いいたします。

☆コラム(飯島のつぶやき) ☆

ローマレポート

今年のM&A国際会議(日本人だけで海外に行き、そこで会議や研修を行う)は、イタリアのローマで開催されました。3泊5日(3/20~3/24)の強行スケジュールの中、今年も実りある研修となりました。

参加者360名中、税理士が240名。

今回のテーマは「会計事務所を開けるM&A業務」です。日本の中小企業の3分の2がもはや後継者不在の中、事業承継は「一生の決断」ではなくなりました。

我々会計人が、社会のインフラとなり、独自のサービスを開始する時代となりました。

さて、気になる欧州経済情勢ですが、今回は三菱東京UFJ銀行経済調査室(ロンドン駐在)高山真さん並びに同行ミラノ支店の支店長である狩野麻里さんに話を伺うことができました。

〈欧州債務問題について〉

2012年夏場に危機水準とされる7%を上回ったスペインの長期金利は、足元3%台半ばまで低下し、イタリアも同水準に。ポルトガルも、足元は5%前後で安定。また、ギリシャは足元6%台とピークの33%台(昨年3月)から大幅に下落。

さてイタリアの財政状態ですが、債務残高を見ると、公的債務はGDP比132.6%と欧州の中でも高い水準にあるが、家計債務はドイツ、フランスを下回る水準にあり、イタリア全体としての財政状態は政府債務単独で評価するほどに悪くないそうです。

イタリアのプライマリーバランスは黒字基調を維持。また、財政赤字も緊縮財政によって2011年比で赤字幅は縮小傾向見込み。公的債務削減は継続課題だそうです。

新人紹介

先月で、人事労務を担当しておりました須山が退職しました。その後任として萩原順子が2月より入社し、業務の引き継ぎをしまいにしました。引き続き人事労務のコンサルティングを行ってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

今月の一言

『たまにはグチを言おう！弱音も吐こう！』

気持ちの疲れが、グチ、弱音を吐かないと脳に疲れが貯まるらしいです。

たまにはグチもいい。たまには弱音も吐きましょう。

あっ！わかった。私の脳が働かない時は、脳が疲れしている時、つまりグチ、弱音を吐かなかった時。

相手を見つけて、聞いてもらいましょう！